
 

  

なぜ千駄ヶ谷を選びましたか。为什么选择了千驮谷？ 

  

首先我是通过朋友的介绍知道千驮谷的。在与其他备选的语言学

校进行比较之后，我认为千驮谷作为一所资历较长，且主要由日本

人进行运营的语言学校更有助于我学习日语和尽快地习惯在日本的

生活。 
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千駄ヶ谷での勉強は、どんなところが役に立ちましたか。

大学院受験で役に立ったことは何ですか。 

在千驮谷的学习过程中什么课程让你觉得受益匪浅？特别是

对于大学院升学考试什么课程最有帮助？ 

 总的来说，千驮谷的课程对于日语学习都是比较有帮助的。对于

大学院升学考试，我认为主要的帮助来自于研究计划课。虽然东京

大学里学习研究科的大学园入试不需要提交研究计划书，但还是需

要在考试中写一篇关于预想的研究内容的下论文。研究计划课使得

我很早就准备了相关的内容，从而能够在考场上写出逻辑通顺内容

丰富的论文，而不会因为没有足够的时间查文献而导致漏洞百出。 

 

 

日本の大学院受験のためにどんな準備をしましたか。 

为了日本的大学院升学考试你都做了哪些准备？ 

 

 

 

 

 

 
先生の指導で何がよかったですか。 

让你受益匪浅的是老师的哪些指导？ 
 最让我印象深刻的应该还是我准备发邮件联系教授时老师所给予

的指导。可以说当时的指导直到现在都还影响我的邮件风格。因为

进入大学院之后很多时候都需要发邮件，当然还包括今后的就职活

动，所以如何正确地书写邮件在日语学习中是一件非常重要的事。

很感谢当时老师所给予的指导，使得我能够顺利的应对接下来的挑

战。 

 
これから日本留学を考えている学生に千駄ヶ谷の何を

勧めたいですか。 

你会向来日本留学的同学推荐千驮谷的什么地方呢？ 
                                

 

 
 

 
 

 

千驮谷的学生课和老师们会在需要的时候全力给予学生帮助，但

又不会在日常生活等方面进行过多的干涉。我认为千驮谷在学生教

育和管理方面取得了一个很好的平衡。所以尤其对于制止力比较好

的学生，千驮谷会是一个非常好的选择。因为你不仅可以进学相关

的事情上获得良好的支援，又能有充分的时间空间来在其他的方面

提升自己。 

写真 

日语方面主要还是通过在千驮谷的学习来进行准备。专业知识

方面，我这是先购买了院试习题集，然后通过边做题边对答案来

巩固知识，同时学习如何使用日语作答。之后则主要是刷历年的

过去问来进行巩固提升，并对自己有一个比较准确的能力评估

（即判断自己能否合格）。 


